

Inicia auditoría del registro electoral preliminar en Venezuela



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 6 may (RHC) La auditoría del registro electoral preliminar inicia hoy y hasta el 8 de mayo en Venezuela como parte del cronograma aprobado por el Consejo Nacional Electoral (CNE) rumbo a los comicios presidenciales del 28 de julio.

El CNE orientó la semana pasada a los venezolanos dos formas para revisar y verificar sus datos mediante un sencillo instructivo publicado en su portal web: a través de la dirección electrónica <http://www.cne.gob.ve> o mediante un mensaje (SMS).

Los nuevos inscritos y quienes realizaron modificaciones de lugar de residencia o de centro de votación podrán acceder al portal web del Consejo Nacional y seguir las instrucciones para verificar sus datos.

El ente comicial indicó que los interesados deben buscar en la columna derecha el título “Consulta Registro Electoral Preliminar Elección Presidencial 2024” y allí colocar su número de cédula de identidad, para verificar que todo esté en orden y no existan errores o cambios no autorizados en la información de votación.

El Poder Electoral señaló que las personas no contempladas en el registro o aparezcan en un centro de votación equivocado, tendrán hasta el 14 de mayo para enmendar los errores.

En el procedimiento a seguir, los ciudadanos deberán descargar una planilla disponible en el portal web, llenarla y enviarla al correo registro.electoral@cne.gob.ve, proporcionado por el CNE.

Según los datos preliminares divulgados por el CNE el pasado 22 de abril, seis días después del cierre de inscripciones, se registraron 604 mil 964 nuevas personas y otras 847 mil 999 realizaron actualizaciones.

Esta cifra de inscritos representó un incremento del 29 por ciento respecto a los sufragios realizados en 2021 y se ubicó en el tercer porcentaje más alto de los cinco últimos procesos electorales, publicó la prensa local.

La inscripción y actualización de registro electoral, nacional e internacional comenzó el 18 de marzo último con la activación de 315 puntos fijos y más de mil 43 máquinas en todo el país, y el 16 de abril culminó con la realización del corte preliminar.

El pasado viernes culminó la auditoría al software de máquina de votación en la que estuvieron presentes representantes del Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica en la figura de su presidente, Nicanor Moscoso, y funcionarios del CNE.

Entre estos últimos de la dirección general de Tecnología de la Información y de la Oficina Nacional de Participación Política, asesores externos y 24 organizaciones con fines políticos.

Las elecciones presidenciales en Venezuela se celebrarán el domingo 28 de julio y serán la número 31 desde la llegada de la Revolución bolivariana. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/353990-inicia-auditoria-del-registro-electoral-preliminar-en-venezuela>



Radio Habana Cuba